



Spendenübergabe an den Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst in Fritzlar



In der Woche vom 25.09. – 01.10.2023 war ganz schön viel los beim Sanitätshaus Thiel. Denn mit reichlich Aktionen und besonderen Angeboten feierte man gemeinsam mit den Kunden das 25-jährige Betriebsjubiläum. Dabei erwiesen sich vor allem die Große Jubiläums-Glücksrad-Aktion und der Verkauf von Kaffee, Kuchen und Crêpes am Finaltag als wahre Besuchermagneten. Der Reinerlös aus beiden Aktionen in Höhe von 620 Euro wurde jetzt von Geschäftsinhaberin Claudia Thiel an Birgitta Priester und Ilona Kruckow vom Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst in Fritzlar /Nordhessen (AKHD) übergeben. „Die Betreuung von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen mit lebensverkürzenden Erkrankungen ist für die Betroffenen und ihre Angehörigen von unschätzbarem Wert. Deshalb freuen wir uns sehr, die Arbeit des Hospizdienstes mit dieser Spende unterstützen zu können“, sagte Geschäftsinhaberin Claudia Thiel auch im Namen aller an den beiden Aktionen beteiligten Mitarbeiterinnen bei der Übergabe des Geldbetrages.



Ein Termin, der allen Freude bereitet: (v. li.) Birgitta Priester (AKHD-Koordinatorin), Sandra Nitsche, Diandra Schiavo (Mitarbeiterinnen Sanitätshaus Thiel), Claudia Thiel, Ilona Kruckow (Ehrenamtliche Mitarbeiterin im AKHD) und Kerstin von Keil (Mitarbeiterin Sanitätshaus Thiel)